

EVOTEC ERHÄLT GENEHMIGUNG FÜR IHRE KURZFRISTIGEN REDUKTIONSZIELE FÜR TREIBHAUSGASEMISSIONEN

► *EVOTEC'S SCOPE-1- UND -2-ZIELVORGABEN SIND VON DER SCIENCE BASED TARGETS INITIATIVE („SBTi“) ALS MIT EINEM 1,5-GRAD-ZIEL ÜBEREINSTIMMEND VALIDIERT WORDEN*

Hamburg, 08. November 2023:

Evotec SE (Frankfurter Wertpapierbörse: EVT, MDAX/TecDAX, ISIN: DE0005664809; NASDAQ: EVO) gab heute bekannt, dass die kurzfristigen Ziele des Unternehmens zur Reduzierung der Treibhausgasemissionen von der Science Based Targets Initiative („SBTi“) genehmigt wurden. Evotecs wissenschaftsbasierte kurzfristige Ziele sind konform mit den SBTi-Kriterien und -Empfehlungen und entsprechen dem Niveau, das zur Erreichung der Ziele des Pariser Abkommens erforderlich ist. Der SBTi hat Evotecs Scope-1- und Scope-2-Zielvorgaben eingestuft und ermittelt, dass sie mit dem 1,5-Grad-Ziel übereinstimmen.

Evotec verpflichtet sich:

1. die absoluten Scope-1- und -2-Treibhausgasemissionen um 50,4 % bis 2032 zu senken, ausgehend vom Basisjahr 2021,
2. den jährlichen Bezug von Strom aus erneuerbaren Energien von 25 % im Basisjahr auf 100 % bis 2026 zu steigern und die aktive jährliche Beschaffung von Strom aus 100 % erneuerbaren Energien bis 2030 und darüber hinaus fortzusetzen,
3. die Scope-3-Treibhausgasemissionen aus zugekauften Waren und Dienstleistungen sowie Kapitalgütern um 72 % pro Million € Wertschöpfung bis 2032 zu senken, ausgehend vom Basisjahr 2021. Darüber hinaus verpflichtet Evotec sich, dass 80 % ihrer Lieferanten, gemessen an den Emissionen von zugekauften Waren und Dienstleistungen und Kapitalgütern, bis 2027 wissenschaftsbasierte Ziele haben werden.

Das SBTi definiert und fördert bewährte Verfahren für die wissenschaftlich fundierte Festlegung von Zielen und bewertet und validiert unabhängig die Ziele von

Unternehmen, um die Rechenschaftspflicht und Glaubwürdigkeit der Klimaschutzmaßnahmen von Unternehmen zu erhöhen. Evotecs Vorstand unterzeichnete im Dezember 2020 die Verpflichtungserklärung zur Science Based Targets Initiative (SBTi) und verpflichtete sich, Ziele festzulegen, die mit den Zielen des Pariser Abkommens übereinstimmen. Evotec reichte im Januar 2023 ihre Ziele bei der SBTi ein.

Dr. Werner Lanthaler, Chief Executive Officer von Evotec, kommentierte:

„Wir sind stolz darauf, dass Evotec für ihre proaktiven Maßnahmen zur Verringerung der Treibhausgasemissionen von der Science Based Targets Initiative ausgezeichnet worden ist. Wir sind fest davon überzeugt, dass wir gemeinsam mit unseren Partnern eine gesündere und nachhaltigere Zukunft schaffen können. Die Genehmigung unserer kurzfristigen Ziele durch die SBTi spiegelt unser Engagement für Transparenz, Rechenschaftspflicht und sinnvolle Klimaschutzmaßnahmen im Einklang mit der Wissenschaft wider.“

Weitere Informationen über Evotecs Maßnahmen zur Reduzierung von Treibhausgasemissionen finden Sie im Nachhaltigkeitsbericht des Unternehmens unter www.evotec.com/publikationen.

Über die Science Based Targets Initiative

Die Science Based Targets Initiative („SBTi“) fördert ehrgeizige Klimaschutzmaßnahmen im privaten Sektor, indem sie Organisationen die Möglichkeit gibt, wissenschaftlich fundierte Reduktionsziele für Treibhausgasemissionen festzulegen. Die SBTi ist eine Partnerschaft zwischen dem CDP, dem United Nations Global Compact, dem World Resources Institute („WIR“) und dem World Wide Fund for Nature („WWF“). Wissenschaftsbasierte Ziele geben Unternehmen einen klar definierten Weg vor, wie sie ihre Treibhausgasemissionen im Einklang mit den Zielen des Pariser Abkommens reduzieren können.

ÜBER EVOTEC SE

Evotec ist ein Wissenschaftskonzern mit einem einzigartigen Geschäftsmodell, um hochwirksame Medikamente zu erforschen, zu entwickeln und für Patienten verfügbar zu machen. Die multimodale Plattform des Unternehmens umfasst eine einzigartige Kombination innovativer Technologien, Daten und wissenschaftlicher Ansätze für die Erforschung, Entwicklung und Produktion von first-in-class und best-in-class pharmazeutischen Produkten. Evotec setzt diese „Data-driven R&D Autobahn to Cures“ sowohl für proprietäre Projekte als auch in einem Netzwerk von Partnern ein, das alle Top-20 Pharma und mehr als 800 Biotechnologieunternehmen, akademische Institutionen und andere Akteure des Gesundheitswesens umfasst. Evotec ist strategisch in einem breiten Spektrum aktuell unterversorgter medizinischer Indikationen aktiv, darunter z. B. Neurologie, Onkologie sowie Stoffwechsel- und Infektionskrankheiten. Evotecs Ziel ist es, in diesen Bereichen die weltweit führende „co-owned Pipeline“ innovativer Therapieansätze aufzubauen und verfügt bereits jetzt über ein Portfolio von mehr als 200 proprietären und co-owned F+E-Projekten von der frühen Forschung

bis in die klinische Entwicklung. Weltweit arbeiten mehr als 5.000 hochqualifizierte Menschen für Evotec. Die 17 Standorte des Unternehmens bieten hochsynergistische Technologien und Dienstleistungen und agieren als komplementäre Exzellenzcluster. Weitere Informationen finden Sie auf unserer Homepage www.evotec.com und folgen Sie uns auf X/Twitter [@Evotec](https://twitter.com/Evotec) und [LinkedIn](https://www.linkedin.com/company/evotec).

ZUKUNFTSBEZOGENE AUSSAGEN

Diese Pressemitteilung enthält vorausschauende Angaben über zukünftige Ereignisse, wie das beantragte Angebot und die Notierung von Evotecs Wertpapieren. Wörter wie „erwarten“, „annehmen“, „schätzen“, „beabsichtigen“, „können“, „planen“, „potenziell“, „sollen“, „abzielen“, „würde“, sowie Abwandlungen dieser Wörter und ähnliche Ausdrücke werden verwendet, um zukunftsbezogene Aussagen zu identifizieren. Solche Aussagen schließen Kommentare über Evotecs Erwartungen für Umsätze, Konzern-EBITDA und unverpartnerte F+E-Aufwendungen ein. Diese zukunftsbezogenen Aussagen beruhen auf den Informationen, die Evotec zum Zeitpunkt der Aussage zugänglich waren, sowie auf Erwartungen und Annahmen, die Evotec zu diesem Zeitpunkt für angemessen erachtet hat. Die Richtigkeit dieser Erwartungen kann nicht mit Sicherheit angenommen werden. Diese Aussagen schließen bekannte und unbekannte Risiken ein und beruhen auf einer Anzahl von Annahmen und Schätzungen, die inhärent erheblichen Unsicherheiten und Abhängigkeiten unterliegen, von denen viele außerhalb der Kontrolle von Evotec liegen. Evotec übernimmt ausdrücklich keine Verpflichtung, in dieser Mitteilung enthaltene vorausschauende Aussagen im Hinblick auf Veränderungen der Erwartungen von Evotec oder hinsichtlich neuer Ereignisse, Bedingungen oder Umstände, auf denen diese Aussagen beruhen, öffentlich zu aktualisieren oder zu revidieren.